

28.02.2024

**Postulat**

von Dafi Muharemi (SP)  
und Balz Bürgisser (Grüne)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie eine zentrale Informations- und Beratungsstelle sowie eine begleitende Infowebsite für Familien, deren Kinder eine Diagnose im Bereich der Autismus-Spektrum-Störung (ASS) erhalten haben, eingerichtet werden können.

**Begründung:**

Die Eltern eines autistischen Kindes stehen nach der Diagnose oft vor einer Vielzahl von Fragen und Herausforderungen. Derzeit fehlt es in Zürich an einer zentralen Informations- und Beratungsstelle, die umfassende Informationen und Unterstützung für betroffene Familien bietet. Die Schaffung einer solchen Stelle würde sicherstellen, dass Eltern leichteren Zugang zu den notwendigen Ressourcen erhalten.

Autismus ist eine komplexe neurologische Störung und jedes betroffene Kind ist einzigartig. Die Betroffenen benötigen spezifische, auf ihre Situation zugeschnittene Informationen. Eine Informations- und Beratungsstelle kann gezielte Beratung bieten und sicherstellen, dass Eltern Zugang zu den neuesten Erkenntnissen, Ratschlägen von Expert\*innen und bewährten Methoden im Umgang mit Autismus haben.

Die Schaffung einer zentralen Informations- und Beratungsstelle ist eine Investition in die Zukunft der betroffenen Kinder und ihrer Familien. So wird ihr Wohlbefinden gestärkt. Frühzeitige und gezielte Unterstützung kann die Entwicklung autistischer Kinder positiv beeinflussen und ihre Integration in das Bildungssystem und die Gesellschaft fördern. Dies entspricht dem Ziel einer inklusiven und unterstützenden Stadtgemeinschaft.



B. Bürgisser